

Steckbrief: Thilo Denzel

Liebe Eltern,

mein Name ist Thilo Denzel und wohne derzeit in Ulm. Zum Start des neuen Schuljahres 2021/2022 habe ich meine neue Stelle an der Eugen-Bolz-Schule angenommen.

Nach meinem Lehramtsstudium für die Sekundarstufe I an der Pädagogischen Hochschule Weingarten habe ich anschließend mein Referendariat an der Dollinger Realschule Biberach abgeschlossen. Dort habe ich mit großer Begeisterung meine studierten Fächer Sport, Mathematik sowie Geographie unterrichtet.

An der Eugen-Bolz-Schule werde ich in den Fächern Mathematik und Sport eingesetzt: im Fach Mathematik im Bereich der Sekundarstufe I, in Sport neben der Sekundarstufe I auch in der Grundschule.

Im Fach Sport sehe ich neben meiner eigenen Begeisterung, das Potential, Kinder bei ihrer Persönlichkeitsentwicklung zu unterstützen. Aus meiner Sicht kommt dem Fach eine besondere Bedeutung zu, da Teamgedanke und Durchhaltevermögen in allen Lebensbereichen notwendig sind. Am Fach Mathematik reizt mich vor allem das Problemlösen und die Verknüpfung der Mathematik mit dem Alltag. Für mich hat die Verbindung zur Realität und der Praxisbezug einen hohen Stellenwert.

Es ist schön ein Teil der Eugen-Bolz-Schule zu sein. Ich freue mich auf meine neuen Aufgaben und hoffe auf eine gute Zusammenarbeit mit Ihnen und Ihren Kindern.

Ihr Thilo Denzel

